

2024-11-21

Impulsa IECM voto electrónico vía celular

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/11/21/impulsa-iecm-voto-electronico-via-celular/>

Con la finalidad de impulsar la modalidad de voto a distancia, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) desarrolló el Sistema Electrónico por Internet (SEI), que permite a la ciudadanía participar en consultas y elecciones vía electrónica, desde teléfono celular.

El mecanismo, creado por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos del IECM, fue registrado ante el Instituto Nacional del Derecho de Autor.

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) consideró que el sistema cuenta con los estándares suficientes de seguridad y niveles razonables de confianza, para garantizar la emisión del voto, de acuerdo con los principios de universalidad, libertad y secrecía.

El SEI asegura la identidad de la persona ciudadana, garantiza un proceso transparente y brinda seguridad física y lógica de la infraestructura, detalló el Instituto.

Entre algunas ventajas de su uso, el IECM destacó la posibilidad de utilizarlo desde cualquier lugar, una vez que la ciudadanía cumpla con los requisitos que determine la autoridad, y que facilita su operación y uso a personas mayores, con discapacidad auditiva, visual, intelectual o de movilidad, para emitir su voto sin necesidad de trasladarse a una casilla.

El #IECM lidera la innovación en la participación ciudadana con su Sistema Electrónico por Internet (SEI). Votación electrónica segura, accesible y confiable al alcance de la ciudadanía. <https://t.co/mJeLRKbJmy>
pic.twitter.com/oV3WUhe78t

IECM (@iecm) November 21, 2024

ART